

北米政治家ローリー氏死去す

十日朝北米上院議員カート・ローリー氏は死去した。

吳佩孚將軍放浪す

支那直隸軍總司令敗將吳佩孚氏は支那船に移り込み、芝罘に來着し、手兵と共に上陸を乞ひしも許されず、而よりその他の白米と四万両の銀貨更に供給され、日本軍艦及陸戦隊により安寧を保たれ居る南京港に向つて出發した由。

千三百年前に死んだ

孕み女のミイラ

珍らしく、ミイラが珍らしく、秘密で発掘した

大阪の高瀬で

卒業試験の保留制度

秋田の眼病

不得手の科目を追試験

岡山の焼く

損傷者多數

飛行祖

紀念會

支那假政府の赤化

千葉の近信

千葉の

飛行祖

カーザサンチニ

農産物仲買

千葉の

千葉の

飛行祖

カーザサンチニ

仁郎

千葉の

千葉の

飛行祖

カーザサンチニ

千葉の

千葉の

飛行祖

カーザサンチニ

千葉の

千葉の

飛行祖

カーザサンチニ

千葉の

千葉の

飛行祖

千葉の

千葉の

本社注文の活字到着す

イロ港におろされ九月二十二日、リオテルモヤネ

九月二十六日鐵道便にてサントス港におろす。此間五十日を費して居ります。

官 諸 將 星 の 豪

諸星の豪

